



Alle möglichen Rohre treten hervor.
Zuleitung Ortswasser und Brunnen.



Robert Hiesmayr! Stark ist es auf der Baustelle.



Martin Hiesmayr beim aufstemmen und entfernen
des Boden beim Kellergewölbe.



Markus Zandl und Andreas Prenninger

Es war eine sehr staubige Baustelle, welche
auch von den Pfarrhofnachbarn
wahrgenommen wurde.

Danke für euer Verständnis.

Viel händische Arbeit war notwendig.
11 Kipper mit Bauschutt und Erde mussten
mit der Scheibtruhe herausgebracht werden.
Anschließend wurden 24m³ Schotter, und der
Grundbeton wieder in den Räumen
aufgetragen.



Pause: Pater Michael, Patrick, Huemer Heribert,
Josef Steininger, Josef Atzlinger, Hermann
Höpoltseder.



Andreas Kirchmayr, Hermann Neudecker, Josef
Atzlinger.